

BAB IV

SIMPULAN

Beberapa faktor yang menyebabkan *anime* Naruto dapat diterima dengan baik tidak hanya di Jepang tetapi juga di luar Jepang yaitu, *anime* Naruto memiliki jalan cerita yang unik dan berkualitas, dan unsur budaya Jepang yang unik. Jalan cerita dari *anime* Naruto juga mudah dipahami oleh semua kalangan usia. Walaupun *anime* Naruto menceritakan tentang ninja dalam zaman peperangan, namun karena kreatifitas Masashi Kishimoto dalam menambahkan unsur fantasi di dalamnya membuat *anime* Naruto semakin menarik.

Dalam *anime* Naruto terdapat budaya Jepang baik budaya tradisional maupun budaya kehidupan sehari-hari. Beberapa budaya tradisional Jepang seperti, ninja, makanan jepang, onsen, dan lain-lain yang secara tidak langsung mengetahui, menyukai budaya Jepang dan membuat negara lain ingin mencoba makanan Jepang seperti yang ada dalam *anime* Naruto. Walaupun negara lain belum pernah melihat makanan Jepang secara langsung namun karena menonton *anime* Naruto mereka jadi mengetahui bentuk dan nama makanan Jepang tersebut. Selain itu beberapa budaya kehidupan sehari-hari dalam *anime* Naruto seperti, persahabatan, pantang menyerah, dan menjalin hubungan baik dengan negara tetangga. Kebudayaan tersebut membuat negara lain secara tidak langsung membangun citra positif orang Jepang di mata mereka (negara lain yang menyaksikan *anime* Naruto). Kedua kebudayaan dalam *anime* Naruto tersebut bisa dijadikan sebagai *soft power* negara Jepang karena sesuai dengan salah satu sumber *soft power* yang dikemukakan oleh Joseph S.Nye Jr yaitu kebudayaan yang bersifat menarik bagi orang lain.

Berbagai macam budaya dalam *anime* Naruto baik budaya tradisional maupun budaya dalam kehidupan sehari-hari memberikan dampak terhadap

negara lain sebagai *soft power* Jepang. Dampak yang ditimbulkan yaitu negara lain (yang menyaksikan *anime* Naruto) menjadi ingin mengunjungi negara Jepang untuk merasakan onsen, melihat kebudayaan Jepang secara langsung, dan mencicipi makanan tradisional Jepang. kebudayaan dalam kehidupan sehari-hari dalam *anime* Naruto juga membuat negara lain berfikir bahwa negara Jepang merupakan negara yang damai, hal ini menyebabkan negara lain ingin bekerja sama dengan Jepang.

